

«in der Galerie 2009» in Weesen:

Neue Bilder von Judith K. Kündig

Einmal mehr gelingt es der jungen Glarner Künstlerin, die Besucher mit ihren eindrücklichen Bildern in ihren Bann zu ziehen.



Die Männerrunde im Hintergrund lässt sich durch nichts aus dem Thema bringen. Judith K. Kündig hat gut hingehört und die Szene im Bild festgehalten.

Im Rahmen der gelungenen Vernissage (Bilder Judith K. Kündig, Skulpturen D. Buck) am vergangenen Freitag hatten die Besucher Gelegenheit, sich mit der Künstlerin zu unterhalten und ihre Eindrücke mitzuteilen: Menschen sehen mich an – das Bild erzählt mir eine Geschichte, ein Schicksal –, ich fühle mich beim Betrachten geborgen, in einem Raum – scheinbar unwichtige, alltägliche Szenen stehen im Mittelpunkt, hüllen mich ein. Es ist

der Künstlerin ausgezeichnet gelungen, uns die Themen aus dem menschlichen Alltag in ihrem ganz persönlichen Stil und in der speziellen Farbgebung nahe zu bringen. Es ist keine oberflächliche Malerei, sie geht unter die Haut, lässt aufhorchen und erschliesst dem Betrachter neue Räume. Die Ausstellung «in der Galerie 2009» von Pro Weesen im katholischen Kirchgemeindehaus Weesen dauert noch bis 1. November. ● *eing.*